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蒲郡市教育委員会令和５年７月定例会会議録 

 

開会日時 令和５年７月２１日（金）午後２時１０分 

 

閉会日時 令和５年７月２１日（金）午後３時００分 

 

場  所 蒲郡市役所６階 第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史 委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下  暁 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館長     竹内 真治   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ６月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 報告事項（各課報告事項） 

 ４ その他 
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水藤委員より欠席の申し出があったが、出席者４名により定足数を満たしたため、

令和５年７月定例会は成立。 

 

１ ６月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）蒲郡市「ラーケーションの日」導入へ 

（２）学校給食用牛乳の紙パックへの変更について     

（３）その他 

①三遠南信教育サミットに参加して 

  ②１学期の学校訪問を終えて 

  ③市長対話 

 

３ 報告事項（各課報告事項） 

・教育政策課 

・学校教育課 

・学校給食課 

・生涯学習課 

・スポーツ推進課 

・博物館 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

 牛乳パックについてですが、保育園も紙パックですか。 

●学校給食課長 

 学校とは別契約ですが、紙パックです。大きめの紙パックのもので、園児はそ 

れぞれコップを用意し、みんなで注いで飲んでいると聞いています。 

〇石渡委員 

統一するというわけではなく、小中学校と保育園とでは分かれているというこ 

とですね。 

●全く別の契約ですので、今回はあくまでも学校の牛乳に限って紙パックにする 

というものです。 

〇石渡委員 

 教育長の話の中で、ストローレスという話がありましたが、ストローを指す穴 

などがないという物ですか。 

●学校給食課長 

 横にあります。 

〇石渡委員 

 ミルメークなどは、ストローで混ぜていた記憶がありますが、そういったもの 
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は引き続き使いますか。 

●学校給食課長 

 ミルメークについては、これまで粉タイプのものを使用していましたが、液状 

タイプのものもありますので、今後はそちらに移行するかと思います。 

〇石渡委員 

 牛乳を飲めない子への対応は何か変わりますか。紙パックにすることで持ち帰 

ることができたりするのですか。 

●学校給食課長 

 給食の持ち帰りは不可のため、他の子が飲むか、給食センターに返却となりま 

す。 

〇稲葉委員 

 未開封の場合でも廃棄となるのですか。 

●学校給食課長 

 そのようになります。未開封のものも含めて飲み残しという対応になります。 

   

４ その他     

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、８月１８日（金）午後３時００分から行います。 

 


